



# Kindersozialfonds Reinheim e.V.

## **Jahreshauptversammlung 2021 – Vorstand entlastet, wieder gewählt und erweitert.**

In der Jahreshauptversammlung des Kindersozialfonds Reinheim e.V. konnten der 1. Vorsitzende Hans-Jürgen Köttner und die Rechnerin Regina Wessel-Hausdörfer mit ihren Jahresberichten für 2019 und 2020 wieder erfolgreiche Jahre des Kindersozialfonds Reinheim e.V. den Vereinsmitgliedern vorstellen. Der 1. Vorsitzende Hans-Jürgen Köttner führte in seinen Jahresberichten aus, dass im Jahr 2019 über 170 Kinder aus 58 Familien und im Jahr 2020 über 180 Kinder aus 70 Familien gefördert und unterstützt werden konnten. Zusätzlich erfolgten auch wieder institutionelle Förderungen der Reinheimer Schulen und Kitas, zu denen der Kindersozialfonds nach wie vor gute Kontakte pflegt. Die Rechnerin Regina Wessel-Hausdörfer zeigte in ihren Jahresberichten für die Kalenderjahre 2019 und 2020 die Ausgaben und Einnahmen sehr detailliert auf und konnte eine einwandfreie Kassenführung vorweisen.

Die Jahresberichte des Vorstandes verdeutlichten, dass die finanziellen Förderungen sich in den letzten Jahren auf ein gleichbleibend hohes Niveau bewegten, und zeigten sehr deutlich, dass auch in Reinheim der Bedarf an finanzieller Unterstützung weiterhin gegeben ist. Nach den Jahresberichten wurde die einwandfreie Führung der Vereinskasse durch den Rechnungsprüfer Hans-Gerhard Klingelmeyer belegt, und die Entlastung des Vorstandes empfohlen und beantragt. Der Vorstand wurde durch die anwesenden Vereinsmitglieder einstimmig entlastet. Zu den anstehenden Vorstandswahlen traten neben dem bisherigen Vorstand (Karlheinz Flatten, Hans-Jürgen Köttner, Hartmut Kraft, Christoph Lang, Hans Carl Menningmann, Günter Six, Kerstin Stiehler-Otters, Regina Wessel-Hausdörfer) auch Miriam Fried und Janika Rühling als neue und zusätzliche Beisitzerinnen an. Die amtierenden Vorstandsmitglieder und die zwei neuen Beisitzerinnen wurden alle in ihren Ämtern für zwei Jahre gewählt. Zur Kassenprüferin wurde Erika Biegi und zum Kassenprüfer Hans-Gerhard Klingelmeyer einstimmig gewählt. Unter dem Tagesordnungspunkt Verschiedenes wurden noch Vorschläge gesammelt, wie der Kindersozialfonds Reinheim e.V. im nächsten Jahr wieder Spenden-Veranstaltungen organisieren könnte. Zum Schluss ergriff noch der Erste Stadtrat Hans Heckel das Wort, und bedankte sich auch im Namen des Bürgermeisters Manuel Feick für die engagierte Arbeit des Kindersozialfonds Reinheim e.V. und wünschte weiterhin gutes Gelingen bei der Vereinstätigkeit. cl